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地域に愛される商品として常陸太田市のお土産品開発に取り組んでいる
お土産品開発プロジェクトチームが、実際に商品を製造する玉喜屋さんを
訪問して、生徒が考えた商品案を説明しました。そして、玉喜屋さんから
実際に製造する場合の問題点を指摘してもらいました。
今回の訪問で製造や販売の課題等が明らかになりました。商品開発の専

門家である堀田さんや常陸太田市商工会の方の意見も参考にしながら、更
に考えて商品化を目指していきます。




